



Pressemitteilung

Datum: 17. Mai 2024

Stiftung „Hoffnung für Kinder“ spendet 5.000 Euro für einen Deckenlifter. Erweiterungsbau von Bärenherz bietet mehr Platz.

Im Februar 2024 wurde der Erweiterungsbau des Kinderhospiz Bärenherz in Wiesbaden-Erbenheim seiner Bestimmung übergeben. Er umfasst fünf weitere Kinder-/Jugendzimmer, zwei weitere Elternappartements, ein Außengelände, eine große Gemeinschaftsküche, einen gemütlichen Aufenthaltsbereich, einen Abschiedsraum und diverse Funktions- und Therapieräume.

Im Kinderhospiz Bärenherz werden vermehrt auch schwerstkranke Jugendliche, die nicht selten schon als Kind aufgenommen wurden, weiter betreut. Vor allem soll ihnen viel Raum für wertvolle Momente in der ihnen noch verbleibenden Zeit und damit Lebensqualität gegeben werden. Daher wurde mehr Platz benötigt.

Mehr Platz für ältere Kinder und Jugendliche, damit diese trotz ihrer Einschränkungen ihrem Alter entsprechend bei Bärenherz leben und träumen können. Mehr Platz für ihre Familien, damit sie in der Nähe ihrer Kinder sein können.

Auf der Wunschliste für eine adäquate Einrichtung standen bei Bärenherz u.a. Deckenlifter, die es den Betreuungspersonen ermöglichen, die Kinder und Jugendlichen ohne Kraftaufwand zum Bett, zur Badewanne oder zur Toilette zu transportieren.

Die Stiftung „Hoffnung für Kinder“ hat die Anschaffung eines Deckenlifters gerne unterstützt und die Mittel aus den eingenommenen Geldern der „Miles for Hope-Tour“ zur Verfügung gestellt. Florian Sitzmann hat diese außergewöhnliche Tour im August 2022 unternommen. Anlässlich des 30. Jahrestages seines tragischen Unfalls, bei dem er beide Beine verlor, ist er 960 Kilometer mit dem Handbike durch Deutschland gefahren und hat Spenden eingesammelt. Insgesamt sind bisher über 50.000 Euro zusammengekommen. Diese wurden und werden an sieben zuvor festgelegte karitative Institutionen gespendet. Bärenherz ist eine davon.

Am 17. Mai 2024 haben sich Florian Sitzmann und Matthias Martiné (Vorstand der Stiftung „Hoffnung für Kinder“) vor Ort über den Erweiterungsbau informiert und ihn besichtigt. Auch der Deckenlifter wurde in Augenschein genommen.

Beide sind überzeugt, mit dieser Anschaffung dazu beizutragen, die Pflege der Kinder und Jugendlichen für die Pflegekräfte und die Patienten einfacher, schonender und schmerzfreier zu gestalten.

Anja Eli-Klein, Leiterin Öffentlichkeitsarbeit und Fundraising, zeigte sich ebenfalls erfreut über die Anschaffung und dankte Florian Sitzmann und der Stiftung „Hoffnung für Kinder“ für dieses Engagement von ganzem Herzen.



V.l.n.r.:

Matthias Martiné (Stiftung), Anja Eli-Klein (Leiterin Öffentlichkeitsarbeit und Fundraising Bärenherz), Florian Sitzmann, Michael Knoll (Leitung Kinderhospiz und ambulante Dienste).

Fotos: Volksbank Darmstadt Mainz eG